

Sujet : [INTERNET] Enquête publique / projet éoliennes Bonnacourt-Chauffourt 52

De : focale-fixe@laposte.net

Date : 12/06/2023 10:32

Pour : pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Monsieur,

Habitant de Chauffourt depuis presque 10ans, je souhaite apporter mon soutien à l'implantation du projet du parc éolien de Bonnacourt-Chauffourt :

Je crois fermement que ce projet est essentiel à la réalisation de nos objectifs d'indépendance énergétique et à la diversification de nos sources d'énergie.

Dans les prochaines années, il est crucial que nous prenions des mesures concrètes pour assurer notre indépendance énergétique tout en l'accompagnant de mesure de sobriété.

Les énergies fossiles, qui ont été et sont encore notre principale source d'énergie, ne sont plus durables à long terme et nous devons réellement opérer un changement de nos modes de production énergétique.

En soutenant le développement des énergies renouvelables, telles que l'énergie éolienne, nous nous donnons la possibilité de réduire notre dépendance aux énergies fossiles.

De plus, la diversification de nos sources d'énergies est cruciale pour assurer la stabilité de notre approvisionnement énergétique.

En investissant dans des projets d'énergie renouvelable, et donc en multipliant les sources d'énergie, nous créons une infrastructure énergétique plus robuste et résiliente.

La transition énergétique doit être un effort collectif et solidaire, où chaque partie prenante du territoire contribue en fonction de ces capacités et de son potentiel.

A ce titre, le parc éolien de Bonnacourt-Chauffourt reste un projet à taille humaine ayant un impact limité sur le paysage.

En conclusion, je vous encourage vivement à approuver et à soutenir ce projet d'implantation, il contribuera à notre indépendance future et à la diversification de nos sources d'énergie.

Cordialement,

Nicolas GUILLAUME.